
余市青年会議所 ３月例会 「激論！コロシアム これでいいのか？余市町」 

 

第一部のワークショップ、第二部のディベートと大変熱い議論・討論が繰り広げられました！

この例会をきっかけに地域の諸問題についての当事者意識を高め、より良い未来を目指して前進

して行きたいと思います！担当の組織継承室の皆さんお疲れ様でした！ 

 

 

開会セレモニーにて理事長挨拶  理事長 高橋伸吾君 



 

ワークショップ 
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グループ発表 



 

グループ発表風景 

 

 

グループ発表風景 

全体を遠目で見守る品田室長 



 

ディベート風景 
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ディベート風景 

 

 

ディベート風景 

 



 

ディベート風景 

 

 

ディベート風景 

 



 

室長総評 品田室長 

 

 

監事講評 庄木監事 



 

皆さんお疲れ様でした！ 


